

Día de Expiación—2003

Fred. Coulter

www.iglesiadedioscristianaybiblica.org

Saludos, hermanos, bienvenidos al día de Expiación del año 2003. El día de Expiación es un día muy importante, es un día—tal como veremos—que tiene gran significado para nosotros y para el mundo, pero más para el mundo entero, gran significado para nosotros, aunque si en verdad la Pascua y el día de Expiación tiene gran significado, uno para la iglesia y el otro para el mundo.

Para la iglesia comenzamos con la Pascua ¿Cierto? ¡Sí! Y después los días de Panes sin Levadura y después Pentecostés, y esto es para nosotros, entre el tiempo de Cristo y el tiempo cuando Él regrese, pues cuando Cristo regrese, tenemos eso demostrado en la fiesta de las Trompetas, entonces lo primero que Dios tiene que hacer .Él tiene que hacer algo por el mundo, para traer la justicia de Dios para el milenio.

Tal como nosotros empezamos con la Pascua, y pasamos por las cosas que tenemos que pasar, pues el día de Expiación va a ser el tiempo cuando Dios va aplicar el sacrificio de Su Hijo Jesucristo para todo Israel y el mundo entero, pues este es un gran día, y tiene gran significado.

Como siempre hacemos vamos a ir a Levitico.23. Y siempre quedo sorprendido, y Jesucristo dijo que tenemos que vivir por cada palabra que sale de la boca de Dios. Y ¿Cuántos dicen? No necesitas esto o aquello o cualquier otra cosa de la palabra de Dios, la clave es esto: Cualquier que fue cambiada al Antiguo Testamento al Nuevo Testamento, el mismo Cristo lo cambio, ningún hombre puede cambiar las escrituras, y cuando Cristo lo cambio, lo que Él hizo. N°.1. Él cumplió el rito, o sea los ritos del sacerdocio y les dio un estándar más alto, pues Él es nuestro Sumo Sacerdote, y Él es nuestro sacrificio, es lo que mismo con la circuncisión, eso fue reemplazado por la circuncisión del corazón, y esta es una circuncisión más grande.

No dejemos que nadie nos engañe cuando les digamos que estos días santos, no tiene que ser guardados, pues ese razonamiento es una opinión satánica, y es la razón del porque este día de Expiación, es un día especial y lo que representa.

Levitico.23: 26. Vemos que empezando con la pascua y a través de los días santos, paso a paso hasta el Último Gran Día de la fiesta, pues aquí vemos eso en Levitico.23, paso a paso. (vs26-27)... “También hablo Él Señor a Moisés diciendo: A los diez días de este mes séptimo será día de Expiación; tendréis santa convocación, y afligiréis vuestras almas, y ofreceréis ofrenda encendida al Señor”. Vamos a ver que había una ofrenda especial.

Verso.28... “Ningún trabajo haréis en este día de Expiación para reconciliaros delante del Señor vuestro Dios”. La razón por la cual ayunamos, es porque Dios nos manda que tengamos que afligir nuestras almas (Este cuerpo). (v29)... “Porque toda persona que no se afligiere en este día, será cortado de su pueblo”. Y hemos visto esto muchas veces, cuando las personas en la iglesia de Dios dejan de observar los días santos y en particular la Pascua, el día de Expiación, están cortados de Dios y pierden conocimiento, y esto que dice aquí: Sera cortado de su pueblo, significa, de las bendiciones de Dios.

Siempre tomamos una ofrenda durante los días santos, aquí dice que tenemos que dar una ofrenda, y nosotros no sacrificamos animales, pues hacemos ofendas monetarias, y sabemos todo lo que Dios a dicho con respecto a este tema de las ofrendas, tienes que dar del corazón, con

gozo, y todas estas cosas aplican, haremos una pausa para tomar la ofrenda, para el día de Expiación del año 2003.

Aquí en Levitico.23. Tenemos que entender varias cosas sobre este día y esto lo define para nosotros bien claramente, y nos da lo que la biblia significa sobre un día, y la puesta de Sol.

Levitico.23: 30...“Y cualquiera persona que hiciera trabajo alguno en este día”. [Ningún trabajo se puede hacer en este día.]... “Yo destruiré a tal persona de entre su pueblo”. (vs31-32) ... “Ningún trabajo haréis”. [Aquí está la tercera vez.]... “Estatuto perpetuo es por vuestras generaciones en dondequiera que habitéis, día de reposo será a vosotros, y afligiréis vuestras almas”. [Veremos en un momento lo que esto significa, y esto es ayunar en ese día sin agua ni comida vea con cuidado lo siguiente.]... “Comenzando a los nueve días del mes en la tarde”. [La palabra, tarde en el hebreo es Ereb, que significa, puesta del sol, esto significa que el día diez comienza cuando el día nueve termina.]... “De tarde a tarde guardareis vuestro reposo”.

Esto se aplica, y es muy interesante porque en el hebreo es plural, no solamente se refiere al día de Expiación, esto es, vuestros Sábados, esto se aplica a todos los días santos de Dios, incluyendo el Sábado, “*el día comienza a la puesta del sol*”, vamos a ver esto con respecto al ayuno.

Vayamos al Salmo.35. Y vamos a ver lo que hizo David, el ayuno en el tiempo de tribulación y de problemas, David ayuno porque necesitaba acercarse a Dios, y el día de Expiación no es el único día para acercarnos a Dios, pues el día de Expiación no debe de ser el único día en el cual se ayuna, debemos ayunar cuando necesitamos acercarnos a Dios, cuando tenemos un gran problema, o algo que es más grande que nosotros, y necesitamos la ayuda de Dios, debemos de ir a Dios pidiendo.

Su ayuda.

Su intervención.

Su amor.

Su bendición.

Le pedimos la gracia y la sabiduría para saber que tenemos que hacer.

Salmo.35: 11-12... “Se levantan testigos malvados”. Esto también es cierto de Cristo, esto es una profecía de Cristo.]... “De lo que no sé me preguntan, me devuelven mal por bien, para afligir mi alma”. (v13)... “Pero yo, cuando ellos enfermaron me vestí de cilio; afligí mi alma con ayuno, y mi oración se volvía a mi seno”. Esta es la manera para recibir respuesta a nuestras oraciones, vamos a ver esto.

Vayamos a Daniel. Vamos a ver lo que hizo Daniel, antes de que Gabriel viniera y le diera la revelación de cuando vendría el Mesías. Daniel.9: 3, Daniel está explicando que él estaba buscando entendimiento de Dios, con respecto a los setenta años los cuales Dios le hablo al profeta Jeremías. (v3)...“Y volví mi rostro a Dios Él Señor buscándole en oración y ruego en ayuno, cilicio y ceniza”. Daniel hizo esto porque él estaba en el palacio del rey y quería humillarse. (v4)... “Y ore al Señor mi Dios e hice confesión diciendo”. [Esto es lo que tenemos que hacer cuando estamos ayunando, también el día de Expiación, para confesar los pecados a Dios, tal como tenemos que hacer cada día, pero este día de Expiación es un día especial.]...“E hice confesión diciendo: Ahora Señor Dios grande, digno de ser temido, que guardas el pacto y a misericordia con los que te aman y guardan Tus Mandamientos”.

Vemos lo que Daniel estaba haciendo. Él estaba mirando toda la situación con respecto a los judíos, y los hijos de Israel, acordémonos de que Dios destruyó el templo en manos de Nabucodonosor en el año 586 AC, pues se estaban acercando los setenta años, y tenían que empezar a regresar a Jerusalén, leamos su confesión.

Versos.5-6...“Hemos pecado, hemos cometido iniquidad, hemos hecho impiamente, y hemos sido rebeldes, y nos hemos apartado de Tus Mandamientos y de Tus ordenanzas, no hemos obedecido a tus siervos los profetas, que en Tu nombre Hablaron a nuestros reyes, a nuestros príncipes, a nuestros padres, y a todo el pueblo de la tierra”. (v7)... “Tuya es Señor la justicia, y nuestra la confusión de rostro”. [Así es hoy en día, pues en el mundo de hoy tenemos confusión total, y quieren sacar a Dios de todo, del gobierno, de las escuelas, y eso, lo están haciendo aquí en los Estados Unidos, pero les está siendo un poco difícil los que están tratando de hacer esto, ellos pensaban que iba a ser más fácil, pues Dios nunca va a permitir que lo hagan enteramente, quizás permita varias cosas, como ocurrió con el monumento a los diez Mandamientos en Alabama, sacaron eso de una corte y es increíble la cantidad de personas que querían que eso permaneciera ahí, pues hay una concentración, que Dios todavía no ha hecho en juzgar a esta nación, con respecto a reconocerle a Él, tal como Daniel hizo aquí, lo que esta nación necesita hacer, admitir la confusión, los pecados, y todas las cosas que están mal.]... “Como en el día de hoy lleva todo hombre de Judá, los moradores de Jerusalén, y toda Israel, los de cerca y los de lejos, en todas las tierras adonde los has echado a causa de su rebelión con que se rebelaron contra Ti”. Esto incluye las doce tribus de Israel.

Nosotros somos los descendientes modernos de Israel, las doce tribus, las naciones anglosajonas, dirigidos mayormente por los Estados Unidos que es Manases, y Gran Bretaña, que es Efraín. Vemos que Daniel ayuno tres semanas en otro tiempo, Daniel no toma carne ni vino, pero parece que toma agua.

Daniel.10:2-3... “En aquellos días, yo Daniel estuve afligido por espacio de tres semanas, no comí mangar delicado, ni entro en mi boca carne ni vino, ni me ungué con unguento hasta que se cumplieron las tres semanas”. Esto es un buen ejemplo de lo que tenemos que hacer, cuando tenemos una gran prueba o pelea que vas a tener, quizás no tengamos que ayunar por tres semanas como hizo Daniel, pues quizás no es necesario, pero podemos coger varios días para ayunar, para acercarnos a Dios, para que nos ayude en nuestra vida y circunstancias.

Vayamos a Mateo.4. Y vamos a ver lo que hizo Cristo en su confrontación con Satanás el diablo, tal como veremos, cuando terminemos con esta sección en Mateo.4, vamos que el propósito entero del día de Expiación, es para demostrar cuál es el verdadero DIOS, y esto es algo tremendo, tenemos que entenderlo, y ver que Satanás el diablo, está activo y ocupado, pero cuando Jesucristo lo confrontó y tuvo que ir a ser tentado por el diablo, pues Cristo como DIOS del Antiguo Testamento permitió que el diablo entrara en el huerto de Edén, Él fue el que le dio el castigo a Adán y Eva por sus pecados, Él tiene que redimirlos y vencer a Satanás y solo Él (Cristo) lo puede hacer, el hombre no puede hacer esto.

Mateo.4: 1-2...“Entonces Jesús fue llevado por el Espíritu al desierto, para ser tentado por el diablo, y después de haber ayunado cuarenta días y cuarenta noches, tuvo hambre. (v3)... “Y vino a Él el tentado y le dijo: Si eres Hijo de Dios, di que estas piedras se conviertan en pan”. Cristo podía haber hecho eso, pero si lo hubiese hecho, hubiese obedecido a Satanás, usando incorrectamente el poder de Dios, y con esto Satanás se hubiera convertido en el dios de Cristo, en vez de Dios Él Padre, tal como Satanás se hizo el dios de este mundo, por lo que Adán y Eva

hicieron, esto fue una confrontación tremenda, y Cristo tuvo que confrontar esto para poder predicar el evangelio, Cristo dijo.

Verso.4... “Escrito esta: No solo de pan vivirá el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios”. Así es que tenemos que vivir, y esto es porque el día de Expiación, ayunado, no comiendo comida o bebiendo agua, reconocemos que toda vida y salud, viene de Dios, pues somos físicos, temporales, y tenemos que vivir por cada palabra de Dios para poder cumplir con el destino al cual Dios nos ha llamado, y esto no termina ahí, es como cuando fuimos bautizados y recibimos el Espíritu Santo de Dios y hemos estado en la iglesia de Dios por mucho tiempo, esto no termina ahí, Satanás no nos va a dejar quietos, el ofrece otras tentaciones, leamos lo que le ofreció a Cristo.

Versos.5-6... “Entonces el diablo lo llevo a la santa ciudad, y lo puso sobre el pináculo del templo”. Y desde el piso del valle de Cedrón hasta del pináculo del templo, hay uno seiscientos pies, esto es como estar sentado en un edificio bien alto.]... “Y le dijo: Si eres Hijo de Dios, échate abajo, porque escrito esta: A sus ángeles mandará acerca de ti y, en sus manos te sostendrán, para que no tropieces con tu pie en piedra”.

Aunque Satanás cita la escritura, no es exactamente como esta en la biblia, aunque él cita las escrituras, él no puede hablar toda la verdad. (v7)...“Cristo le dijo: Escrito esta también: No tentarás al Señor tu Dios”. Pues lo que Cristo estaba haciendo era esto. El no estaba diciendo: Satanás, tu no tentarás al Señor tu Dios, lo que Jesucristo estaba haciendo era, citando las escrituras y aplicárselas a sí mismo. Pues si él hacia alguna de esas cosas estaría tentando a Dios Él Padre, y todos los hombres tiene que aprender esta lección “**No tentarás la Señor tu Dios**”, no hagas eso, haciendo cosas insensatas y estúpidas.

Vemos la próxima tentación, la tentación de poder, porque Satanás sabía que Jesús nació para gobernar el mundo entero, podemos leer esto en isaias.9,y ahí dice: **Porque un niño nos es nacido ,Hijo nos es dado, el principado sobre su hombro, y será su Nombre Admirable, Consejero, Dios Fuerte, Padre Eterno, Príncipe de Paz, lo dilatado de Su imperio y la paz no tendrán limite, sobre el trono de David y sobre su reino, disponiendo y confirmándolo en juicio y justicia desde ahora y para siempre.**

Satanás lo tentó, esto es algo profundo, porque si Satanás hubiese podido convencer a Cristo a hacer algo—solo una cosa—Cristo hubiera muerto por sus propios pecados, y no tendríamos un Salvador, y esto fue el riesgo que Dios tomo, cuando Él se convirtió en hombre, y tomo sobre si la naturaleza humana, vivir en la carne y morar entre los hombres, aquí está la tentación.

Mateo.4: 8-9... “Otra vez le llevo el diablo a un monte muy alto y le mostró todos los reino de este mundo y la gloria de ellos, todo esto te daré, si mostrado me adorares”. Como vemos en Lucas.4:6... “Porque a mí me ha sido entregada”. ¿Quién se las dio? La humanidad, empezando con Adán y Eva y todos los que gobiernan en este mundo, ellos adoran a Satanás el diablo, ello son recompensados por hacer las obras del diablo, ello son los que tienen el poder, y Cristo tiene que regresar y destruir todo esto, este poder de Satanás el diablo, y este día de Expiación representa todo esto.

Verso.11... “Entonces Jesús: le dijo: Vete Satanás porque escrito está: Al Señor tu Dios adoraras, y a Él solo servirás”. Esto está escrito para todos nosotros, pues siendo el Hijo del hombre, Él aplico las escrituras para sí mismo. Al Señor tu Dios adoraras, y a Él solo servirás. Y

esto es lo importante con respecto a lo que nosotros hacemos, vivimos en un mundo que está acostumbrado a entregarse al pecado. Un mundo que te dice: Oh, tu estas bien y yo estoy bien.

Vivimos en un mundo que está lleno de cosas materiales, y también la iglesia de Dios, la de los laodicianos, tiene que ser corregida por Dios, pues ellos piensan que tienen todo, y cuando vemos la realidad, en la cual ellos están siendo engañados por Satanás el diablo, pues Dios tiene que corregirlos y vemos esto en los versículos de Apocalipsis 2 y 3 sobre las iglesias, las siete iglesias, y cuando leemos eso, vemos y entendemos que Satanás está ahí, para tratar de infiltrar y entrar a la iglesia de Dios, y quitarles la verdad que Dios les ha dado, y el amor y el entendimiento que Dios nos ha dado, para destruir el conocimiento del evangelio de Jesucristo y para pervertirlo.

Debemos de entender algo, los protestantes todavía tiene la cadena de Roma alrededor de su cuello, y la iglesia católica los va atraer hacia ella. Si no tiene el artículo “El desafío de Roma a los protestantes”, pídale y léalo dos tres veces para poder entenderlo, el punto es, que si guarda el domingo, la resurrección en el domingo, la navidad, el año nuevo, el día de las brujas, todos esos días paganos que guarda este mundo, usted le pertenece a Satanás el diablo, y has creído sus mentiras y Satanás te ha cegado, ya sabemos.

En Apocalipsis.12: 9... “Fue lanzado fuera el gran dragón, la serpiente antigua, que se llama diablo y Satanás, el cual engaña al mundo entero”. Y lo que el diablo quiere destruir es la iglesia de Dios, no solamente el conocimiento, o los diez Mandamientos, el quiere destruir la iglesia de Dios, y a cada uno de nosotros, eso es lo que el diablo trata de hacer.

Vayamos a II Corintios.4: 1. Y vamos entender algo aquí, y vamos revisar que de todos los seres espirituales que Dios hizo, Satanás el diablo es único. (vs1-2)... “Por lo cual, teniendo este ministerio según la misericordia que hemos recibido, no desmayamos, antes bien renunciemos a lo oculto y vergonzoso, no andando con astucia, ni adulterando la palabra de Dios”. Esto nos dice varias cosas muy importantes.

Nº.1. La mayoría de las religiones de este mundo andan con astucia y cosas ocultas, pues ellos tienen una agenda, católicos, protestantes, musulmanes, hindúes, cualquier religión de este mundo, y todos son de Satanás el diablo, no son de Dios, pues el protestantismo tienen como creencia la mitad de lo que está en la biblia y la mayoría en el mundo usan la palabra de Dios adulterándola, no van a las escrituras para encontrar las escrituras, solo para comprobar lo que ellos quieren comprobar.

Un ministro de una iglesia de Dios, hizo esto para comprobar que babilonia la grande de Apocalipsis.18, no es el sistema de religión de este mundo, no Roma sino los Estados Unidos de América, pues esto es, usar la palabra de Dios de forma incorrecta, sabemos a través de las otras profecías que Israel, la casa de Israel, se separa de Dios como una prostituta, pero no es la prostituta de Apocalipsis.17, porque Apocalipsis.18, le dice a la casa de Israel, salid de ella, para que no participes de sus pecados y sus plagas, eso es un ejemplo perfecto de como se usa la palabra de Dios incorrectamente y tener un agenda parte de la verdad.

II Corintios 4: 2 (Segunda parte del verso)... “Sino por la manifestación de la verdad recomendándonos a toda conciencia humana delante de Dios”. La verdad es la palabra de Dios. Esto es lo que el día de Expiación representa, tener un ayuno, para buscar la verdad, para buscar la palabra de Dios, la justicia de Dios, no nuestra propia justicia, tampoco nuestra agenda, ni nuestro camino y tenemos que usar la palabra de Dios correctamente.

Como dice en Isaias.28. 10... “Porque mandamiento tras mandamiento, mandato sobre mandato, renglón tras renglón, línea sobre línea, un poquito allí, otro poquito allá”. Y dejar que la palabra de Dios se una y nos diga la verdad, en la manera correcta, y de esto es lo que Pablo está hablando...“Recomendándonos a toda conciencia humana delante de Dios”

II Corintios.4: 3-4... “Pero si nuestro evangelio está aún encubierto, entre los que se pierden esta encubierto, en los cuales el dios de este siglo cegó el entendimiento de los incrédulos, para que no les resplandezca la luz del evangelio de la gloria de Cristo, Él cual es la imagen de Dios”. Podemos llevar esto un paso más adelante, sino divides o usar la palabra de Dios correctamente, pues no crees en la palabra de Dios, crees en tu versión, de tu agenda, y como tú vas a interpretar la palabra de Dios, para que se pueda cumplir lo que tu deseas, y esto es todo parte del engaño de Satanás el diablo, eso no viene de Dios, Satanás está engañando las mentes de aquellos que creen en eso.

Verso.5...“Porque no nos predicamos a nosotros mismos”. [Ningún ministro debería predicar de sí mismo, no fue enviado para hacer eso, ni para glorificarse a sí mismo, ni para enseñorearse del pueblo de Dios.]... “Sino a Jesucristo como Señor, y a nosotros como siervos por amor de Jesús”. Satanás es muy astuto, el tiene su apóstoles y discípulos, ellos están tratando de obrar contra la iglesia de Dios, de cualquier manera que puedan. Todo viene en ciclos, se manifiestan en ciclos de falsas doctrinas que vienen a la iglesia, y casi en una manera regular.

Vayamos a II Corintios.11. Y vamos a ver lo que Pablo dijo sobre Satanás el diablo y de sus ministros, pues claro, Satanás quiere usar ministro que suena muy bien, y predicar cosas suaves, hablan cosas que agradan a la gente. (v2)... “Porque os celo con celo de Dios, que os he desposado con un solo esposo, para presentaros como una virgen pura a Cristo, pero temo que como la serpiente con astucia engaño a Eva, vuestros sentidos sean de alguna manera extraviados de la sincera fidelidad a Cristo”.

Verso.4... “Porque si viene alguno predicando a otro Jesús que el que os hemos predicado, o si recibís otro espíritu que el que habéis recibido, u otro evangelio que el que habéis aceptado, bien lo toleráis”, Y esto significa que se continua con ese engaño como si fueras algo bueno, ellos dice: Oh, tenemos que respetar a todos, y aceptar todas las cosas.

El mundo, hoy en América es dirigido por encuestas ¿Qué cree usted? ¿Cuál es su opinión? Les digo, que si ustedes no creen en la biblia, y la verdad de la biblia, y vives por cada palabra de Dios, no importa lo que usted crea o piensa, tenemos que entender eso, este día de Expiación es el punto entero, creemos en Dios, o creemos en Satanás. O hacemos esto, creemos en algunas de las mentiras de Satanás y las mezclamos con algunas palabras de la biblia, y lo convertimos en un evangelio injusto, que no es la verdad, como han hecho los protestantes.

Este día de Expiación tiene gran importancia, y la pelea es grande, y vamos a ver que la pelea en el futuro va a venir, y va ser como todo el resto que ha ocurrido en la historia, cuando llegue el día no va haber ningún lugar para esconderse, y ningún lugar para huir o prevenir la persecución, o ¿Vas a estar firme por la verdad de Dios? ¿Y vivir y morir por eso? ¿O vas a morir para siempre en una muerte eterna? ¿Cuál será? Tiene que ser una de las dos cosas, estas son las decisiones, este es el significado de este día de Expiación ¿Cuál es tu dios? Dios, o Satanás, tienen que ser uno u otro. Si los mezclar, perteneces a Satanás, y esto es lo que los falsos apóstoles tratan de hacer.

II Corintios.11.13-14-15...“Porque esto son falsos apóstoles, obreros fraudulentos, que se disfrazan como apóstoles de Cristo, y no es maravilla, porque el mismo Satanás se disfraza como ángel de luz, así que no es extraño, si también sus ministros se disfrazan como ministros de justicia; cuyo fin será conforme a sus obras”. También será igual para cualquiera que los sigue, sus seguidores. Este día de Expiación es para decidir, quien es Dios.

Vayamos a I Reyes.17. Y ahí vemos una confrontación con Elías, y vamos a ver en que resultado esta confrontación, Elías tuvo que tratar con los hijos de Israel, y como siempre han ido tras otros dioses. (v1)...“Entonces Elías tishbita que era de los moradores de Galaad dijo a Acab: Vive Él Señor Dios de Israel, en cuya presencia estoy, que no habrá lluvia no roció en estos años sino por mi palabra”. Y eso ocurrió por tres años y medio. (vs2-3)... “Y vino a él palabra del Señor diciendo, apártate de aquí y vuélvete al oriente, y escóndete en el arroyo de Querit, que está frente al Jordán”. Y después de eso se quedo con la viuda y vivió ahí por tres años y medio, y Dios, milagrosamente les dio para comer cada día, y así fue por tres años y medio.

Y llego el tiempo para Elías para hacer por la obra de Dios, vamos a ver lo que ocurrió, pues sabemos cómo hubo una confrontación entre Elías y los profetas de Baal; sabemos que va haber una confrontación así en el futuro y va ser algo increíble, y veremos que eso va a ser así.

I Reyes.18. 1 al 5... “Pasados muchos días, vino palabra del Señor a Elías en el tercer años diciendo: Ve, muéstrate a Acab, y Yo hare llover sobre la faz de la tierra, fue, pues, Elías a mostrarse a Acab. Y el hambre era grave en Samaria, y Acab llamo a Abdías su mayordomo. Abdías era en gran manera temeroso de Dios, porque cuando Jezabel destruía a los profetas del Señor, Abdías tomó a cien profetas y los escondió de cincuenta en cincuenta en cuevas, y los sustento con pan y agua”. Aquí Dios tenía que terminar esta confrontación, aquí vemos la confrontación de Elías y los profetas de Baal y Jezabel. Tal como el mundo lo hace hoy en día, se lo hicieron a Elías en ese tiempo.

I Reyes.18: 17... “Cuando Acab vino a Elías, le dijo: ¿Eres tu el que turbas a Israel? Acab le dijo... ¿Qué están haciendo causando todo este problema? Perturbando la paz ¡tú fuiste el que trago la sequia! Elías respondió. (v18)... “Él respondió: Yo no he perturbado a Israel, sino tu y la casa de tu padre dejando los Mandamientos del Señor y siguiendo a los baales”.

Verso.19... “Envía, pues, ahora y congrégame a todo Israel en el monte Carmelo, y los cuatrocientos cincuenta profetas de Baal, y los cuatrocientos profetas de Asera, que comen de la mesa de Jezabel”. En esta confrontación, Elías le estaba diciendo a Acab. Vamos a ver quién es Dios, y después de que estaba ahí, Elías vino y les dijo. (v21)... “Y acercándose Elías a todo el pueblo, dijo: ¿Hasta cuándo claudicareis vosotros entre dos pensamientos? [Pues los israelitas siempre hacen eso, a ellos les gusta tener opiniones y encuestas ¿Qué cree usted? Oh, pues la mayoría creemos en esto o lo otro, pero no en la verdad, no en lo que esta correcto, opiniones.]... “Si Él, Señor es Dios, seguirle: y si Baal, id en pos de él. Y el pueblo no respondió palabra”.

Elías le está diciendo a Acab: Mira soy el único profeta de Dios que permanece, y los profetas de Baal son cuatrocientos cincuenta. Ya sabemos lo que ocurrió, los profetas de Baal, gritaban y lloraban y bailaban sin respuesta, y Elías se burlaba de ellos diciendo: tenéis que gritar más fuerte, quizás esta durmiendo, o está viajando vuestro dios.

Los profetas de Baal se cortaban ellos mismos y sangrando y no recibieron respuesta, porque el dios de ellos Baal, no es Dios, tenemos que entender que ni el catolicismo ni el

protestantismo es de Dios, la religión de los Árabes tampoco lo es, ni tampoco ninguna religión de este mundo.

Jesucristo dijo: YO SOY el Camino, la Verdad, y la Vida, y nadie viene al Padre sino a través de Mí, esto es lo que Elías estaba enseñando aquí en su confrontación con los profetas de Baal.

Después de que ellos terminaron, Elías dijo: Preparen el altar, puso la madera encima, puso agua sobre los sacrificios tres veces, y Elías hizo una oración, y veamos, no fue muchas oraciones, ni tampoco una oración larga. Como un hombre dijo: Voy a alabar a Dios veinticuatro veces al día, si lo haces tantas veces y no es del corazón, no vale para nada, Dios no escucha eso, Dios no escucha las tonterías de la gente que hace a su dioses.

Lo que Dios desea es que lo amemos y creamos en Él, y que confiemos en Él, y cuando oramos es la oración de fe, tal como dijo Santiago de Elías, eso trae los resultados, no las repeticiones, sino la creencia profunda y conversión, veamos lo, que hizo Elías.

Versos.36-37... “Cuando llego la hora de ofrecer el holocausto, se acerco el profeta Elías y dijo: Señor Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob, sea hoy manifiesto que TU eres Dios en Israel, y que yo soy tu siervo, y que por mandato tuyo he hecho todas estas cosas, responde Señor, responde, para que conozca este pueblo que Tu, oh Señor, eres Dios y Tu vuelves a Ti el corazón de ellos”. ¿Cuánto tiempo duro esa oración? ¿Diez segundos? Comparado a todo lo que hicieron los profetas de Baal que fue casi un día entero, pues hasta Jesús dijo: Cuando ores no repitas como los hipócritas, pues tenemos lo mismo aquí, aquí vemos un oración de diez o doce segundos, y ¿Qué ocurrió?

Verso.38... “Entonces cayo fuego del Señor y consumió el holocausto, la leña, las piedras y el polvo, y aun lamio el agua que estaba en la zanja”. Elías se escondió lleno de miedo en una cueva y pensaba que era el único que quedaba, pues no puedes correr perseguido cuando el peligro se acerca, Dios tuvo que decírselo: mira existen todavía siete mil que no han doblado sus rodillas a Baal.

Acordémonos de esto, pase lo que pase, siempre va a existir un remanente de Dios, lo que aman, que lo obedecen, que guardan los Mandamientos, no se han entregado a Baal, y hermanos más nos vale que nosotros seamos de este remanente, y también los que Dios va a llamar, pues todavía no ha terminado, veamos un ejemplo, de cómo es imposible saber cuando vine Satanás para causar daño y engaño, tal como le ocurrió con el judaísmo.

Los judíos tienen, el Sábado, la Pascua, los Días Santos, el templo, las ofrendas, tenían todo, pero era el lugar perfecto para Satanás para entrar en el pueblo de Dios, la iglesia de Dios.

Vayamos a Juan.8. Y vamos ver lo que ellos hicieron, y vamos ver verdaderamente quienes eran ellos, ellos se pensaban que estaba sirviendo a Dios, ellos decían que eran los hijos de Abraham, acordémonos que Pablo dijo: Que si somos de Cristo somos de Abraham y herederos de las promesas, vayamos primero a Marcos. 7. Y vamos a ver como estos falsos apóstoles que representan a Satanás el diablo, les gustan infiltrarse y tomar las leyes de Dios, añadir sus tradiciones y manipular y rechazar las leyes de Dios, por eso es que Satanás ama las tradiciones, por eso es que cada religión tiene sus tradiciones y ponen eso en lugar de los Mandamientos y leyes de Dios, Marcos.7, vamos a leer varios versos aquí con respecto a las tradiciones.

Existe un libro que los judíos tiene que se titula. El código de leyes judías, y si nunca lo has leído, no se puede entender lo que es el judaísmo, esto significa que no entiendes las tradiciones de las otras religiones que tiene grandes catecismos o tradiciones u obras que hacen.

Marcos.7: 6-7... “Respondiendo Él les dijo: Hipócritas, bien profetizo de vosotros Isaías, como está escrito: Este pueblo de labios me honra, mas su corazón está lejos de Mi, pues en vano me honran, enseñando como doctrinas mandamientos de hombres”. Esto es lo que ellos han hecho ¿Cierto? No solamente con el judaísmo sino con todas las religiones, de ahí es que viene la navidad, la resurrección del domingo, y todos los días paganos y las fiestas.

Verso.8... “Porque dejando el Mandamiento de Dios”. [Tal como el Mandamiento del Sábado, pues ellos guardan el domingo y no guardan los días santos de Dios, pues ellos guardan sus días paganos.]... “Os aferráis a la tradición de los hombres: los lavamientos de los jarros y de los vasos de beber; y hacéis otras muchas cosas semejantes. (v9)... “Les decía también: Bien invalidáis el Mandamiento de Dios para guardar vuestra tradición”. Después Cristo sobre honrar a padre y madre, Él se dirige a los diez Mandamientos, si ellos le hicieron eso al quinto Mandamiento, están poniendo por encima el cuarto mandamiento y sabemos bien que Satanás desea hacer eso con todo lo que pueda.

Vayamos a Juan.8. Aquí Jesús estaba teniendo una confrontación con los fariseos durante la fiesta de los Tabernáculos, actualmente esto es en el Ultimo Gran Día, y Cristo dijo. (v31)... “Dijo entonces Jesús a los judíos que habían creído en Él: Si vosotros permanecéis en Mi palabra, seréis verdaderamente mis discípulos”. Esto es muy interesante, pues hay personas que profesan creen en Jesús y no creen verdaderamente, y eso es igual que hoy, pues Cristo no estaba hablando solamente a los judíos, sino aquellos que creían en Él, pero no estaban preparados para continúan en la palabra de Dios.

Versos.32-33... “Y conoceréis la verdad y la verdad os hará libres, Le respondieron: Linaje de Abraham somos y jamás hemos sido esclavos de nadie” ¿Cómo dices tú: Seréis libres”? Ellos creían a Jesús y todas las cosas buenas que hacía, pero no creyeron en Él, creyeron en Satanás el diablo.

Vayamos a los versos.37-38... “Sé que sois descendientes de Abraham; pero procuráis matarme porque Mi palabra no halla cabida en vosotros. Yo hablo lo que he visto cerca del Padre; y vosotros hacéis lo que habéis oído de vuestro padre”. (vs39-40)... “Respondieron y le dijeron: Nuestro padre es Abraham. Jesús les dijo: Si fueseis hijos de Abraham las obras de Abraham haríais, pero ahora procuráis matarme a Mi, hombre que os he hablado la verdad, la cual he oído de Dios: no hizo esto Abraham”.

Verso.41... “Vosotros hacéis las obras de vuestro padre”. [Este es Satanás el diablo, ellos no podían discernir entre el verdadero Dios y el falso dios, entre Cristo y Satanás el diablo.]... “Entonces le dijeron: Nosotros no somos hijos de fornicación; un padre tenemos. Que es Dios”. (vs42-43)... “Jesús entonces les dijo: Si vuestro padre fuese Dios, ciertamente me amaríais, porque Yo de Dios he salido, y he venido, pues no he venido de mi mismo; sino que Él me envió, ¿Por qué no entendéis mi lenguaje? Porque no podéis escuchar Mi palabra”. Ellos se ofendían por su palabra.

Verso.44... “Vosotros sois de vuestro padre el diablo”. Ellos estaban guardando el Sábado, los días santos, la fiesta de tabernáculos, pero entro Satanás y cambio todo ¡Si! ¿Por

qué? Porque ellos no podían entender el verdadero significado del día de Expiación y no podían entender la diferencia entre el verdadero Dios, que ellos decían que adoraban, y Satanás el diablo, el falso dios que ellos estaban adorando ¿Cierto?

Todo esto ocurrió en el mismo templo de Dios, por eso es que este día de Expiación es importante, porque si lo guardamos correctamente y lo entendemos, vamos a entender la diferencia entre Satanás que es el dios de este mundo, y el verdadero Dios Él Padre y Jesucristo, pues no existe otra manera para hacerlo.

Si miramos a cualquier iglesia que no guarda el día de Expiación, como la biblia enseña, tenemos que hacer una pregunta ¿Conocen al verdadero Dios? ¿Verdaderamente siguen la verdad, y la creen como dijo Jesús? O solo tendrán parte de las escrituras y solo usan eso, lo que les gusta, y eso lo convierten en una mentira, porque Satanás ha inspirado la perversión de esa mentira, y Satanás recibe la adoración que solamente le pertenece a Dios Él Padre y a Jesucristo, esto es lo que Jesús les está diciendo aquí... “Vosotros sois de vuestro padre el diablo, y los deseos de vuestro padre queréis hacer. El ha sido homicida desde el principio, y no ha permanecido en la verdad, porque no hay verdad en él. Cuando habla mentira de suyo habla; porque es mentiroso y padre de mentira”. (v45... “Y a Mi porque digo la verdad, no me creéis”. ¿A caso no es cierto eso? Aunque uno diga la verdad siempre existen aquellos que no creen, porque ellos tendrían que admitir que están en el error y tendrían que arrepentirse, esto es lo que el día de Expiación representa.

Vayamos a Levítico.16. Empezando con las instrucciones de lo que ellos tenían que hacer con los ritos y veremos que esto era algo profundo e importante, y había un sacrificio muy importante que era diferente a los otros sacrificios, en todo el Antiguo Testamento, y había una selección especial en los machos cabríos de los cuales leemos aquí, uno para Él Señor y otro para Satanás el diablo, esto simboliza que el hombre solo por su cuenta, no puede discernir entre el Verdadero Dios y el falso dios de este mundo, el cual Adán y Eva le permitieron entrar en este mundo cuando pecaron contra Dios.

Levítico.16: 7. Y aquí está la rara selección de esto, y fue después de que Aarón hizo sacrificios por sus pecados y por el sacerdocio y fue purificado para hacer la ofrenda por todos los hijos de Israel. (v7)...“Después tomara los dos machos cabríos y los presenta delante del Señor, a la puerta del tabernáculo de reunión”. Aarón fue ahí y tuvo que pedirle al Señor, muéstranos cuál es el tuyo, y cuál es el otro para Azazel. (v8)... “Y echara suertes Aarón sobre los dos machos cabríos; una suerte por Él Señor y otra suerte por Azazel”. Azazel es otro nombre para Satanás.

Las personas preguntan. ¿Por qué uno de esto simboliza a Satanás el diablo? Porque él es el dios de este siglo, el dios de este mundo, él es el falso mesías, él a engañado al mundo entero, y la gente no puede discernir entre el Dios verdadero y el falso dios, esta es la razón del porque Dios ha esto de los dos machos cabríos.

Verso.9... “Y hará traer Aarón el macho cabrío sobre el cual cayere la suerte por Él Señor y lo ofrecerá en expiación”. Esto representa a Cristo, y se ofrece una ofrenda de pecado, y tus pecados han sido expiación, pues han sido perdonados. (10)... “Mas el macho cabrío sobre el cual cayere la suerte por Azazel, lo presentar vivo delante del Señor para hacer reconciliación sobre él para enviarlo a Azazel al desierto”. Ahí dice “**sobre él, no con él**” porque la verdad es que no puede existir una expiación hasta que Satanás sea removido, y representa el tiempo futuro en el libro de Apocalipsis.20, como veremos cuando Satanás sea removido, y Satanás será

juzgado por todo lo que él es, y será echado al lago de fuego y será atormentado día y noche para siempre, y esto es lo que el macho cabrío representa, por eso no fue sacrificado, pues aquí dice: Para enviarlo a Azazel al desierto.

Una pregunta. Cuándo Satanás tentó a Cristo, Cristo, tuvo que enfrentar a Satanás en el desierto—vemos eso en Mateo.4—por eso es que tuvo que ir ahí para ser tentado por Satanás, porque esto es simbolizo de donde vive Satanás, un desierto, destrucción, simbólico del abismo.

Verso.15...“Después degollara el macho cabrío en expiación por el pecado del pueblo, y llevara la sangre detrás del velo adentro, y hará de la sangre como hizo con la sangre del becerro y la esparcirá sobre el propiciatorio y delante del propiciatorio. (v16) es la clave, porque algunas personas creen que el macho cabrío vivo representa algunas funciones de Cristo, que carga nuestros pecados, pero eso no es así, pues Él mismo Cristo cargo nuestro pecados en Él mismo, cuando fue crucificado, Él no cargo nuestros pecados hacia el cielo, el desierto no representa los cielos, un jardín si representa el cielo, y Satanás es enviado de nuevo a su lugar, el abismo. (v16) ... “Así purificara el santuario, a causa de las impurezas de los hijos de Israel, de su rebeliones y de todos sus pecados.”.]Ahí dice: Todos sus pecados, pues si todos su pecados son perdonados y expiados, esto significa todos]... “De la misma manera hará también al tabernáculo de reunión, el cual reside entre ellos en medio de su impurezas”.

Versos.20-21... “Cuando hubiere acabado de expiar el santuario y el tabernáculo de reunión y el altar, hará traer el macho cabrío vivo, y pondrá Aarón su dos manos sobre la cabeza del macho cabrío vivo y confesara sobre el todas las iniquidades de los hijos de Israel” ¿Por qué hacer esto? La respuesta es sencilla, Satanás el diablo es el autor del pecado, hasta que todos los pecados que él ha influido a las personas que cometieran, son simbólicamente puestos sobre él, pues él es el responsable por todos esos pecados, y él es removido, nunca nos podremos deshacer del pecado por nosotros mismos mientras que Satanás no sea removido, Satanás siempre causa el pecado, el tiene que ser removido y esto es lo que esto simboliza todas.]... “Su rebeliones y todos sus pecados, poniéndolos así sobre la cabeza del macho cabrío, y lo enviara al desierto por mano de un hombre destinado para ello”.

¿Acaso no es esto algo maravilloso? Que Dios va a tomar todos los pecados que Cristo a expiado, y ahora la causa del pecado va a ser quitado.

Nº.1. El primer macho cabrío, que fue muerto era para deshacerse de los pecados.

Nº.2. El segundo era para ponerlos sobre el autor del pecado, o sea Satanás, la causa de esos pecados, el que pecho en el principio.

Verso.22... “Y aquel macho cabrío llevara sobre si todas las iniquidades de ellos a tierra inhabitada”. [Pues lejos de Dios.]... “Y dejara ir al macho cabrío por el desierto”. Después el hombre regresaba, el mismo tenía que lavar sus ropas y el resto de las cosas que se tenían que hacer en el día de Expiación.

Verso.29. Después de esto veremos cómo Cristo quito nuestros pecados y los quito, llegando al Lugar Santísimo, después de que fue crucificado, tal como el sumo sacerdote tomo la sangre del macho cabrío y la llevo al Lugar Santísimo, y veremos como estas cosas son puestas sobre Satanás y es removido.

Versos.29-30... “Y esto tendréis por estatuto perpetuo: En el mes séptimo, a los diez días del mes, afligiréis vuestras almas y ninguna obra haréis, ni el natural ni el extranjero que mora entre vosotros, porque en este día se hará expiación por vosotros, y seréis limpios de todos

vuestros pecados delante del Señor”. Cuando Cristo regrese el mundo tendrá que limpiarse de sus pecados. (v30)...“Día de repaso es para vosotros y afligiréis vuestras almas; es estatuto perpetuo”. Esto es lo que vemos en el Antiguo Testamento, con respectó al día de Expiación.

Ahora vamos al Nuevo testamento y vamos a ver el macho cabrío que simbolizaba al Cristo, vamos al libro de hebreos y tenemos que entender algo profundo y muy importante, y es que Cristo tenía que hacer esto a través de su sacrificio y Él lo tenía que hacer solo, porque Él era Dios manifestado en la carne, y Él fue el que creo a la humanidad, y que permitió a Satanás ser soltado, y Él que el que le dio a la humanidad la ley de pecado y muerte, pues Él tomo todo esto sobre sí mismo para poder ser el sacrificio perfecto, y la Expiación para su pueblo y el mundo entero, tal como dijo Juan: **“He aquí el Cordero de Dios que quita el pecado del mundo”**.

Hebreos.1: 1-2-3. Y tenemos que ver la diferencia entre el Antiguo Testamento y el Nuevo Testamento... “Dios habiendo hablado muchas veces y de muchas maneras a los padres por los profetas, en esto postreros días nos ha hablado por el hijo, a quien constituyo heredero de todo, y por quien a si mismo hizo el universo, Él cual siendo el resplandor de Su gloria y la imagen misma de Su sustancia, y quien sustenta todas las cosas con la palabra de Su poder, habiendo efectuado la purificación de nuestros pecados por medio de sí mismo, se sentó a la diestra de la Majestad en las alturas”.

Esto nos dice, lo que Cristo hizo durante Su ministerio, lo que hablo, quien era, de donde vino, como Él mismo nos limpio de nuestros pecados a través de la crucificacion, y fue resucitado y subió a la diestra de Dios Él Padre.

Vayamos a Hebreos.9. Y vamos a ver donde el apóstol Pablo nos muestra el paralelo con Levítico.16, pues él habla del primer tabernáculo. (v6)... “Y así dispuestas estas cosas, en la primera parte del tabernáculo entran los sacerdotes continuamente para cumplir los oficios del culto”. Para ofrecer el pan del templo, para quemar el incienso cada día, y en los días santos preparar o que tenían que hacer.

Verso.7. Tiene que ver con el día de Expiación, y Pablo está haciendo un paralelo entre esto y Cristo, en ningún otro lugar Pablo hace este paralelo, pues Pablo no hace el paralelo con el segundo macho cabrío que fue enviado al desierto, esto tenía que ver con deshacerse del falso dios Satanás el diablo.

Verso.7... “Pero en la segunda parte, solo el sumo sacerdote una vez al año”. [Y esto es en el día de Expiación.]... “No sin sangre, la cual ofrece por sí mismo y por los pecados de ignorancia del pueblo”. Pues había un significado especial para esto, y aquí está La aplicación de esto para nosotros.

Verso.8...“Dando el Espíritu Santo a entender con esto que aún ni se había manifestado el camino al Lugar Santísimo, entre tanto que la primera parte del tabernáculo estuviese en pie”. En otras palabras, hasta que el mismo Cristo entro al Lugar Santísimo, todos estos ritos de levítico.16, eran para demostrar que nadie tenía acceso directo a Dios Él Padre en los cielos, esto era solamente para el templo, Pablo explica esto y dice con respecto a estas cosas que esto sería un nuevo orden espiritual.

Versos.11-12... “Pero estando ya presente Cristo, Sumo Sacerdote de los bienes venideros, por un más amplio y más perfecto tabernáculo, no hecho de manos, es decir, no de esta creación, y no por sangre de machos cabríos ni de becerros, sino por Su propia sangre, entro

una vez para siempre en el Lugar Santísimo, habiendo obtenido eterna redención”. Esto es para nosotros, pues todos esos ritos del Antiguo Pacto, solamente señalaban a Cristo, y cuando Él vino, la realidad espiritual de lo que Dios estaba haciendo se manifestó, como está escrito aquí en este libro de hebreos.

Versos.13-14... “Porque si la sangre de los toros y de los machos cabríos, y las cenizas de la becerra rociadas a los inmundos, santificaban para la purificación de la carne”. [Cuando una persona iba al templo y ofrecía su ofrenda de pecado, o en el día de Expiación, eso los purificaba la carne hacia el templo, sus pecados no eran perdonados en los cielos pues Cristo, no había venido todavía para hacer eso posible, y el Espíritu Santo no fue dado a la gente bajo el Antiguo Pacto.] ...“¿Cuánto más la sangre de Cristo, Él cual mediante Él Espíritu Eterno se ofreció a sí mismo sin mancha a Dios, limpiara vuestras conciencias de obras muertas para que sirváis al Dios Vivo?”. Y esto es el punto de todo lo que hemos estado hablando.

Cuando tienes el perdón a través del sacrificio de Cristo, y por Él Espíritu Santo, pues esto limpia nuestras coincidencias, esto no era posible con los sacrificios de los animales, pues tiene que servir al Dios Viviente.

Verso.15... “Así que por eso es Mediador del Nuevo Pacto, para que interviniendo muerte para la remisión de las transgresiones que había bajo el primer Pacto, los llamados reciban la promesa de la herencia eterna”. Y de esto es de lo que se trata todo esto.

Verso.24. Para completar lo que el día de Expiación representa en Levítico.16... “Porque no entro Cristo en el santuario hecho de manos, figura del verdadero, sino en el cielo mismo para presentarse ahora por nosotros ante Dios”. Cristo está ahora haciendo una gran obra como nuestro Sumo Sacerdote. (vs25-26)... “Y no para ofrecerse muchas veces, como entra el sumo sacerdote en el Lugar Santísimo cada año con sangre ajena, de otra manera le hubiera sido necesario padecer muchas veces desde el principio del mundo; pero ahora, en la consumación de los siglos, se presentó una vez para siempre por el sacrificio de sí mismo para quitar de en medio el pecado”.

Versos.27-28... “Y de la manera que está establecido para los hombres que mueran una sola vez, y después de esto el juicio, así también Cristo fue ofrecido una sola vez para llevar los pecados de muchos; y aparecerá por segunda vez, sin relación con el pecado, para salvar a los que le esperan”.

Hebreos.10: 1...“Porque la ley teniendo las sobras de los bienes venideros, no la imagen misma de las cosas, nunca puede, por los mismos sacrificios que se ofrecen continuamente cada año hacer perfectos a los que se acercan”. Somos perfeccionados a través de Cristo y de su sacrificio, para arrepentimiento y bautismo, y caminar en el camino de Dios, los sacrificios de animales, no podían hacer eso, esa no era la intención de Dios, nunca, este es el problema entero del judaísmo, ellos querían hacer los sacrificios en el templo, hacer lo que Dios nunca quiso, no era la intención de Dios, eso solamente eran sobras de los bienes venideros, por eso es que Dios destruyó el templo.

Ahora adoramos a Dios Él Padre y Jesucristo es nuestro Sumo Sacerdote, Él dice. (vs4-5) ... “Porque la sangre de los toros y de los machos cabríos no puede quitar el pecado, por lo cual entrando en el mundo dice: Sacrificio y ofrenda no quisiste; mas me preparaste cuerpo”. Cristo tomó un cuerpo de carne, físico. (vs6-7)... “Holocaustos y expiación por el pecado no te agradaron, entonces dice: he aquí oh Dios vengo para hacer Tu voluntad, como en el rollo del

libro está escrito de Mi”. Y anteriormente dijo: Holocaustos y expiación por el pecado no te agradaron. Cuando uno regresa al tema de Adán y Eva, a ellos se le ofreció el vivir en el camino de Dios, para tomar del árbol de la vida, pero escogieron del árbol de la ciencia del bien y del mal, entonces después de esto, entraron los sacrificios, pero eso no agrado a Dios.

Si no amamos a Dios con toda nuestra mente y nuestra alma y el corazón y todas nuestras fuerzas y si no guardas Sus Mandamientos, y no lo haces con un corazón deseando estas cosas, entonces todo lo que haces, no es más que un sacrificio, un sustituto, que nunca puede cumplir una relación personal con Dios, Él padre y Jesucristo, el cual te pone en un estado correcto con ellos, o sea justificado. Y esto es para hacernos uno con Dios, y lo más grande va a ser los hijos e hijas de Dios, en su reino.

Hebreos.10: 9... “Y diciendo luego, he aquí que vengo. Oh Dios para hacer Tu voluntad; quita lo primero para establecer esto último”. El segundo Pacto, o sea el Pacto eterno de Cristo Jesús. (v10)... “En esa voluntad somos santificados mediante la ofrenda del cuerpo de Jesucristo hecha una vez para siempre”. Después Pablo habla de los sacerdotes en el templo, pues después de que hacían todo esto ritos, nunca los pecados fueron removidos.

Versos.12-13... “Pero Cristo, habiendo ofrecido una vez para siempre un solo sacrificio por los pecados, se ha sentado a la diestra de Dios, de ahí en adelante esperando hasta que sus enemigos sean puestos por estrado de sus pies”. Esto es una profecía del Salmo 10.1, y esto dará comienzo cuando Cristo regrese, y tal como vimos en el día de las trompetas, va ser un tiempo increíble que va a mover al mundo entero.

Verso.14... “Porque con una sola ofrenda hizo perfectos para siempre a los santificados”. Por eso es que el macho cabrío para Azazel fue dejado vivo en el desierto, por eso no fue sacrificado, porque el autor del pecado—el dios de este mundo—tiene que ser removido, la obra de Cristo no fue hecha en el desierto sino en el Lugar Santísimo en los cielos, pues aquí tenemos el propósito de todo esto.

Versos.15-16-17... “Y nos atestigua lo mismo el Espíritu Santo; porque después de haber dicho: Este es el Pacto que hare con ellos, después de aquellos días dice el Señor: pondré Mis leyes en sus corazones y en su mentes las escribiré, añade: Nunca más me acordare de sus pecados y transgresiones”. Pablo lo termina aquí diciendo. (v18)... “Pues donde hay remisión de estos, no hay mas ofrenda por el pecado”.

Dios no ha dado un nuevo camino, a través de la oración, con el Espíritu Santo, así tenemos acceso directo a Dios Él Padre en los cielos, solamente para aquellos que Dios llama, el mundo tendrá su oportunidad en su tiempo cuando Cristo regrese y abra el camino para ellos.

Ahora vamos ver a donde esto va a tomar lugar, y vamos a ver que en el tiempo del fin, va a ver una confrontación, tal como la hubo con Elías, entre el verdadero Dios y el falso dios, y en los tiempos del fin será entre los dos testigos y la bestia, que dirá que él es dios y el falso profeta—tal como los profetas de Baal-- Que dice que él es el mesías, Dios manifestado en la carne. Ya han pasado dos mil años y ellos no entienden que están adorando a Satanás el diablo.

Vayamos a Apocalipsis.11. Vamos a ver esta confrontación, y esta es la confrontación de la cual el apóstol Pablo hablo de Janes y Jambres, los dos que pelearon contra Moisés, cuando Moisés fue enviado para sacar a Israel fuera de Egipto dirigidos por Dios, pues los dos testigos van a confrontar al mundo entero. Dios no va a venir en secreto y tampoco va a ver un rapto,

para llevarse a la iglesia para que no tengan que sufrir la gran tribulación, pues eso no va a ocurrir, si existen aquellos que van a ir a un lugar de protección, será Dios quien los seleccione, pues eso del rapto es una mentira de Satanás el diablo, para que los que profesan ser cristianos, laodicianos, del protestantismo, piensen que están seguros en Cristo y no lo están, ellos están engañados, y van a dar su vidas por ese engaño y van a entrar en la gran tribulación.

Antes de que la gran tribulación empiece, Dios va a enviar a sus dos testigos. Escuchemos la grabación “El lugar de protección y los dos testigos” porque va a ser hombres fuertes que Dios va a seleccionar, y el libro de Ageo nos dice que va a ser Josué simbolizado por el sumo sacerdote, pues cuando construyan el templo en Jerusalén, Dios va seleccionar a un sumo sacerdote y al que sea el gobernador de Judea en ese tiempo, simbolizado por Zorobabel.

Apocalips.11: 3-4...“Y daré a Mis dos testigos que profeticen por mil doscientos sesenta días, vestidos de cilicio, estos testigos son los dos olivos y los dos candeleros que están en pie delante del trono del Dios de la tierra”. Dios va a restablecerse en estos hombres que tendrán el poder del Espíritu Santo delante de Dios”. Ningún hombre que se puede asignar el ser alguno de estos dos testigos.

Este verano un hombre me llamo y dijo: Yo soy Josué el hijo de Jezabel, y le dije a este hombre, esta conversación ha terminado, cualquier persona que trata de decir quién es o quiénes son los dos testigos o dice ser uno de ellos, o tal como un hombre que no pudo encontrar al otro testigo y dijo: Yo voy a hacer la obra de los dos testigos, estos no son enviado de Dios, Dios será el que los seleccione y les dará el poder con Su Espíritu Santo, como este mundo nunca ha visto, para hacer señales y milagros cuando ellos lo digan y lo ordenen. Todo esto tiene que ser hecho antes de que Cristo regrese, y el cumplimiento del día de Expiación pueda empezar.

Verso.5... “Si alguno quiere dañarlos, sale fuego de la boca de ellos, y devora a su enemigos, y si alguno quiere hacerles daño, debe de morir el de la misma manera”. El poder de la bestia y el falso profeta viene Satanás, y lo que el falso profeta va hacer eso no es nada más que como hicieron los magos del faraón, eso no es nada, es falso, estos hombres tendrán el poder para que no caiga lluvia, tal como Elías, y las aguas como Moisés, el mundo los odiara, tal como siempre han odiado la verdad de Cristo, y siempre han amado a Satanás.

Estos dos testigos será matados por la bestia y Satanás, pero después de tres días y medio serán resucitados, los que tratan de matar a los que tienen el Espíritu de Dios, eso no es nada, pues para eso tenemos la primera resurrección a vida eterna, Dios siempre permite que el enemigo crea que ha triunfado, pero eso nunca ocurre.

Vayamos a Apocalipsis.20: 1. Aquí veremos el cumplimiento del día de Expiación, en el capítulo 19, vemos el cumplimiento de la fiesta de las trompetas, y aquí en el capítulo 20, la del día de Expiación, pues antes de que el milenio pueda empezar, algo tiene que ocurrir, pues Satanás el diablo, el destructor, el mentiroso tiene que ser removido.

Apocalips.20:1-2... “Vi a un ángel que descendía del cielo, con la llave del abismo y una gran cadena en la mano, y prendió al dragón, la serpiente antigua, que se llama diablo y Satanás y lo ato por mil años”. Satanás tiene que ser removido. Tienen que regresar para el último día de la fiesta después del último día, para poder entender el porqué él es removido, pues no se lo voy a decir ahora.

Verso.3... “Y lo arrojó al abismo y lo encerró y puso su sello sobre él para que no engañare más a las naciones hasta que fuesen cumplidos mil años; y después de esto debe de ser desatado por un poco de tiempo”. Y después de esto, el juicio completo de Satanás.

Este es el significado completo del día de Expiación.

Escrituras referenciadas.

Levitico.23. versos 26 al 32.

Salmo.23: 11-12-13.

Daniel.9. versos 3 al 7.

Daniel.10: 2-3.

Mateo.4. versos 1 al 11.

Apocalipsis.12: 9

II Corintios.4. versos 1 al 5.

II Corintios.11: 2-3-4.

II Corintios.11. versos 13 al 15.

I Reyes.18. versos 1 al 4.

I Reyes.18. versos 17 al 21.

Juan.8: 31-32-33.

Marcos.7. verso 6 al 9.

Juan.8. versos 37 al 43.

Levitico.16. versos 7 al 22.

Levitico.16: 29.

Hebreos.1:1-2-3.

Hebreos.9. versos 1 al 15.

Hebreos.9. versos 24 al 28.

Hebreos.10. versos 1 al 17.

Apocalipsis.11: 3-4.

Apocalipsis.20